

光 中 通 信

第3号【令和6年5月14日】 生駒市立光明中学校 校長 中井一郎
学校教育目標 「自ら学び行動する、心豊かでたくましい生徒の育成」

5月の全校集会を実施！

5月7日(火)6時間目に体育館で全校集会をしました。生徒会が中心になって進行してくれました。

最初に賞状伝達があり、連休中に奈良県春季選手権大会や生駒市民体育大会などが行われたので、たくさんの表彰を行いました。本当によく頑張りました。

次に校長の話ということで、登山家であった栗城史多(くりきのぶかず)さんの「成功の反対は失敗ではなく、本当の失敗とは何もしないことです。」という言葉を紹介しました。

「最近では失敗やミスを恐れ、何事にも挑戦しない人が増えていくと聞きます。しかし、何かに挑戦しないことには、成功なんて有り得ません。何度、失敗しても、くじけたりあきらめたりすることなく立ち上がり、前に進んでほしいと思います。」という内容の話をしました。

その後、各委員会の委員長の紹介がありました。続いて、中間テスト対策として、3年生の代表から1年生に向けて各教科の学習方法の説明がありました。また、新しい制服の披露があり、全校生徒へのアンケートの協力依頼をしました。最後に、生徒指導部の増井先生から話があり、全校生徒の前向きな気持ちを沸き立たせていました。



新しい制服を披露 ☆

全校集会で披露した新しい制服を昇降口に展示しています。令和7年度より移行する予定です。特に、女子生徒の皆さんから「かわいい！」という声があがり、好評です。

5月10日(金)には、セーターやボタンなど、ポイントになる部分を全校生徒にアンケートをして決定していきます。来年度の新入生から新しい制服にかわりますが、先輩として後輩のために、より良いデザインを作り上げてもらいたいです。

生徒の皆さんの意見をもらって、どのような制服になるのか、楽しみにしています。



保護者の皆さまへ

昨年に続き、4月に家庭訪問をさせていただきました。お忙しい時期に申し訳ありませんでしたが、ご家庭でのお子様の様子を聞かせていただき、たいへん参考になりました。今後とも、ご家庭との連携を大切にしていきたいと考えております。ありがとうございました。

また、5月9日(木)には授業参観と学級懇談会を実施させていただきました。たくさんの保護者の皆さまに来校していただき、感謝申し上げます。いつも以上に張り切って授業を受けている様子が見られ、良かったです。

今週末には中間テストを予定しておりますので、ぜひ励ましと支援をよろしくお願いいたします。

